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中科院预测2023年股市能涨多少点

预计2023年将是一个很好的底部机会，2023年下半年股市一定会走好，突破3700
点的高位具有很大的可能性。

预计2023-2025年最有可能是中国股市走牛的一个阶段，首先突破2018年的高位
5000点是有可能的，中国股市未来潜力犹存，但这两年炒股不要采用短线作战的方
式，要有相对长线的持股心态，相信一定会有较大的收益的

如今的数据理论和体系发达，为什么不可以预测股市的走势呢

本事实盘经验，首先任何预测都有一个准确率问题，没有百分之百准确率的预测，
金融市场涉及的范围太广，单从技术面来说，市场比较公认的指标，macd,均线理
论，量价关系，macd并不是不准，需要结合你所做目标周期，长线交易和短线交
易，采用的周期都不一样，大小周期结合，k线组合，资金大小，资金管理，设计
的太多没法告诉你怎么用，不是不能预测，是预测准确率，要不你以为好多从普通
股民成为资本大鳄，仅仅都是运气吗？

为什么没有股评家预测股市下跌

股评家只能说股市好，不能说股市不好，因为他们都靠股市吃饭，如果说股市不好
，没人愿意投资了，股评家收入就会受到影响。如果你能遇到一个稍微有良心的股
评家，他会告诉你一切都向好，但万一看到情况不对头，还是要学会跑的。

1、股评家背后是券商在供养他们，他要是喊空的话，券商都不会放过他，马上要
换人的。因为股民都避险了，不抄股了，券商岂不是要去吃西北风了？股评家要兼
顾券商们的利益，这样喊多更有利。

2、股民们喜欢股评家喊多，这样他可以天天赚到钱，你要是天天喊空，天天叫他
注意风险，你喊对了还差不多，但如果你万一让他踏空了，他会觉得你能力不行。
但相对于天天喊多的股评家来说，就算说错了，问题也不大。股评家会说，我看好
中国经济，中国股市有错吗？

3、股评家自己喜欢把大牛市提前告诉大家，这样才会有人感谢他，这样可以扬名
天下，你要天天预测股市下跌，就算你预测准了，现在是超级熊市，但股民们没赚
到钱，还在亏钱，你还是不会受到大家喜欢的。李大霄天天喊多，就算是喊错了，
全国股民照样喜欢他。中国股民喜欢股评家让他们赚到大钱，而不是有股评家告诉
他们如何控制风险。
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股市可以预测吗哪些方法比较实用

股市当然可以预测，这没有什么奇怪的。从理论上说，世界上所有东西运行都是有
规律可循的，按照既有规律进行预测，是人类能动性的体现。股市作为一种存在，
当然也有其自身内在规律，因此，也是可以预测的。

股市很难精准预测，这是常态。事物的本质和现象并非一一对应，而且，事物面临
的环境变化的可能性是无穷尽的，因此，要进行精准预测，做到丝毫不差，是不可
能的。任何的预测，只是提供了一种分析判断的依据。至于非要把股市精准到个位
数，纯属扯淡，数字，只是提供一种参考而已。

股市预测的方法很多，都有一定的局限性。通常分为两个大的方面，一是根据基本
在进行分析预测，二是根据技术面进行分析预测。绝大部分人都是以技术分析为主
，基本分析为辅。因为技术分析预测入门相对简单，实用性看起来要顺手些。而基
本分析牵涉的内容很广，深度很深，绝大部分人难以掌握。但股市总体用市盈率尤
其是市净率来估算，还是靠谱的。

如上图，以上证综指为例，截止到8月6日，上证综指市净率为1.37，距离历史最
小值1.26大概还有8%的下跌空间。粗略计算，跌到2027点，市净率就成1了，那就
是遍地黄金了。因此，那些说要跌破2000甚至到1500的人，有点失据了。但基本
分析，也不是万能的，在一定时间范围内，还受到市场供求关系的影响。至于技术
分析，那就五花八门，道氏、江恩、K线、波浪、缠论，还有现在的各种模型。K线
是最常用的分析方法，入门容易，但学精很难。只有与基本面分析结合，才能更好
的发挥技术分析的作用。毕竟，股市的价值规律是根本规律，供求规律是主要规律
，但后者还是受制于前者，两者结合，方能发挥预测威力。

谢谢阅读，谢谢点赞，请在评论区发表您的看法，或者关注后私聊。

请问k线图是不是不可预测的啊为什么

完全以K线图去预测股票涨跌是不太准确的。K线图从纯技术指标来看，是有一定
规律可循的，但股市的波动是受诸多因素合力影向的结果，包括宏观政策、企业经
营等基本面消息面?以及突发事件的影响，另外，主力为了迷感人，也可以做K线假
象。所以，判断一支股票，除K线图以外，还应尽可能掌握更多的信息，以求更接
近真实情况而作出尽可能正确的决策。
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